



Amt für notwendige Verkehrserziehung

Sehr geehrte
Verkehrsteilnehmerin,
sehr geehrter
Verkehrsteilnehmer,

sind Sie auf Safari
oder im Gelände?
Haben Sie schon mal
daran gedacht,
dass Ihr Geländewagen:

- fast soviel Sprit
verbraucht wie ein LKW
- dreimal soviel CO₂ ausstößt
wie ein normales Auto
- dadurch unnötig stark zur
Klima-Erwärmung beiträgt
- Fußgängern und besonders
Kindern bei Unfällen
besonders schlechte
Überlebenschancen lässt?

Der Tatbestand wurde in
einem automatisierten
Verfahren festgehalten.

Das Fahren eines
Geländewagens
geht auf Kosten:

- Ihrer Umwelt
- Ihrer Mitmenschen
- Ihrer Lebensqualität
- der zukünftigen Generation

Ist es Ihnen das wert?

Mit freundlichen Grüßen,
Robin Wood München